
СОВЕТ РУКОВОДИТЕЛЕЙПРЕДСТАВИТЕЛЬНЫХ
ОРГАНОВ МУНИЦШ1АЛЬНЬ1Х ОБРАЗОВАНИЙ

ВОЛГОГРАДСКОЙОБЛАСТИ
ПРИ ВОЛГОГРАДСКОЙОБЛАСТНОЙДУМЕ

РЕШЕНИЕ

09 октября 2018 г. № 3/1

О реализации Закона Волгоградской области от 30 июня 2015 г.
№» 85-ОД "Об становлении критериев, которым должны

соответствовать о ъекты социально-культурного и коммунально-бытового назначения, масштабные инвестиционные проекты, для
размещения (реализации) которых земельные участки предоставляются

в аренду без проведения торгов"

Заслушав информацию заместителя председателя комитета
экономической политики и развития Волгоградской области Ускова Евгения
Владимировича по вопросу "О реализации Закона Волгоградской области
от 30 июня 2015 г. № 85-ОД "Об установлении критериев, которым должны
соответствовать объекты социально-культурного и коммунально-бытового
назначения, масштабные инвестиционные проекты, для размещения
(реализации) которых земельные участки предоставляются в аренду без
проведения торгов", Совет руководителей представительных органов
муниципальных образований Волгоградской области при Волгоградской
областной Думе р с ш и л:

1. Принять к сведению информацию заместителя председателя комитета
экономической политики и развития Волгоградской области Ускова Евгения
Владимировича по вопросу "О реализации Закона Волгоградской области
от 30 июня 2015 г. № 85-ОД "Об установлении критериев, которым должны
соответствовать объекты социально-культурного и коммунально-бытового
назначения, масштабные инвестиционные проекты, для размещения
(реализации) которых земельные участки предоставляются в аренду без
проведения торгов".

2. Рекомендовать органам местного самоуправления Волгоградской
Области:

активизировать работу по улучшению инвестиционного климата
на территории муниципальных образований;

предоставлять комитету экономической политики и развития
Волгоградской области для осуществления мониторинга информацию
о производственных инвестиционных площадках на территориях
муниципальных образований Волгоградской области, на которых возможна
реагшзация масштабных инвестиционных проектов, по итогам первого
полугодия и каждого отчетного года в целом.

Председатель Совета Н.П. Семисотов


